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SEGUNDA REUNION ORDINARIA DEL COMITE DE INFORMACION DEL
MUNICIPIO DE JUAREZ

• En Ciudad Juarez Chihuahua, siendo las ocho con diez minutos del dia 29 de enero del ana 2014,
reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaria Tecnica, ubicada en el segundo piso ala sur de la
Unidad Administrativa Lic. Benito Juarez, los integrantes del Cornlte de Informacion celebraron la
presente sesion, la cual se desarrollo conforme al siguiente:

ORDEN DELDIA

1. Bienvenida
2. Lista de asistencia y declaracion del Quorum legal.
3. Lectura yen su caso, aprobacion del orden del dia.
4. Informacion Mensual de Transparencia correspondiente al mes de Diciembre.
5. Informe analitico correspondiente a los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre del

ana 2013.
6. Termine del cuarto periodo de actualizaclon de la Informacion Publica de Oficio.
7. Anallsis de la Ley de Proteccion de Datos Personales del Estado de Chihuahua.
8. Asuntos Generales.
9. Clausura de la sesion.

A5UNTO NUMERO UNO.-
EI Doctor Miguel Angel Calderon dio la bienvenida a los asistentes.

A5UNTO NUMERO 005.-
Conforme a la lista de asistencia se encontraron presentes los ciudadanos, Doctor Miguel Angel

.Calderon Rodriguez, Secretario Tecnico y Titular del Cornite de Informacion por Acuerdo
Delegatorio del Presidente Municipal, Maestro Misael Mavnez Cano en representacion del
Licenciado Jorge Mario Quintana Sileyra, Licenciada Virginia Perez Antunez en representacion del
Profesor Guillermo Narro Garza; Coordinador de Asesores, Licenciado Julio Alejandro Gomez
Alfaro; Regidor del H. Ayuntamiento y Profesor Jesus Jose Rodriguez Torres; Regidor del H.
Ayuntamiento.

EI Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez, Titular del Cornite de Informacion, declara la
existencia del Quorum legal y por 10 tanto la declaraclon de validez y legalidad de los acuerdos
que en esta se tom en.
Declarado el Quorum legalcorrespondiente, se procedio a iniciar con la reunion.
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ASUNTO NUMERO TRES.-
.Se dio lectura al respective orden del dia y a la minuta de la Sesion anterior siendo aprobadas por
los presentes.

ASUNTO NUMERO CUATRO.-
Lie. De Santiago da lectura al informe de Transparencia relativa a los meses de Octubre, ,

•Noviembre y Diciembre del afio 2013, en el que se incluyeron las estadisticas de solicitudes
recibidas durante los mencionados meses con un total de 87 propias y 12 canalizadas. Se
agregaron adernas las estadisticas de la claslficacion de solicitudes resueltas por la Unidad de .
Informacion de Diciembre y un acumulado de Octubre a Diciembre 2013.
Se menciono el tiempo promedio de respuesta generando un total de 8 dias en Octubre, 6 dias
en Noviembre y Diciembre del 2013. De igual manera se sefialo que el objetivo es lograr y
mantener un prornedio de respuesta a las solicitudes de informacion recibidas de 5 dlas habiles.
Se rnostro un comparativo de solicitudes y preguntas recibidas en los meses anteriormen e
descritos. A continuacion se menciono las solicitudes de informacion clasificadas por
dependencia en los meses mencionados y de igual manera la claslflcacion del tiempo promedio
de respuesta.
Se rnostro a los presentes las solicitudes de informacion separadas por solicitante en cada uno de
10$ meses en tema y las dependencias a las que fueron remitidas las solicitudes canalizadas.
Para finalizar las visitas a la pagina de Transparencia durante el mes de octubre fueron de 4,941,

• n noviembre 1,965 y en diciembre del afio 2013, un total de 2J15 visitas.

ASUNTO NUMERO SEIS.-
Como siguiente asunto, se informo a los presentes que el terrnino para actualizar la informacion t
publica de oficio en la pagina de Transparencia correspondiente al cuarto periodo, que I
comprende los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre del afio 2013, concluye este 31 de \
Enero, y que los enlaces de las unidades de informacion cumplieron en presentar la informacion 1\
requerida; rnencionandose que la pagina de Transparencia debe estar actualizada al terrnlno de
este mes de Enero.

\

ASUNTO NUMERO SIETE.-
Se procedio a iniciar con una introduccion a la Ley de Proteccion de Datos Personales del Estado (0:.,'";;,

-de Chihuahua expuesta por el Lie. J. Ascenci6n de Santiago Aguayo, Coordinador del Area. .l1J

ASUNTO NUMERO CINCO.-
En relacion a este punta del orden del dial se hizo entrega a los miembros del Comite de

• Informacion copia simple del informe analitico correspondiente a los meses de Octubre,
Noviembre y Diciembre del 2013 para ser analizado y se menciono que se encuentran publicados
en la pagina de Transparencia.
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Se analizaron artfculos y fracciones con temas como: su objeto, los sujetos obligados que
establece, el tratamiento a datos personales, las medidas de seguridad, las excepciones al
consentimiento, las obligaciones en materia de seguridad, etc.

ASUNTO NUMERO OCHO.-
Como asunto general nurnero uno, el Lie. J. Ascenclon De Santiago solicito el acuerdo de los
presentes, para requerir al H. Cuerpode Regidores del Ayuntamiento, que las minutas de las
diferentes Comisiones antes de ser enviadas a la Coordinacion de Transparencia para su

·publicacion, sean firmadas por todos los asistentes y posteriormente convertidas a formato PDF,
una vez realizado 10 anterior, sean enviadas para su publicacion. n,
Como asunto general nurnero dos, se solicito a la Secretarfa del Ayuntamiento, implementar el

.rnisrno procedimiento con las minutas de las Sesiones de Cabildo.
Se acordo por los presentes, enviar oficio a las areas responsables para hacerlo de su
conocimiento.
Como asunto general nurnero tres, el Lie. J. Ascencion De Santiago cornento que las minutas del
presente Cornite de Informacion seran enviadas a sus miembros para su revision v aprobacion.

ACUERDOS

os presentes tomaron los siguientes:

1. En su asunto nurnero 8, el Cornite de Informacion acordo que se informara a las areas
responsables, sobre el formato para publicaclon de las minutas de las Comisiones del H. Cuerpo
de Regidores, asf como de las relativas alas Sesiones de Cabildo.

I
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ASUNTO NUMERO NUEVE.-
Una vez agotados los temas se dio por concluida la Reunion siendo las 10:05 horas, del dia en que
inicio firmando la presente, todos los que en ella participaron.

MIEMBROS DEL COMITE DE INFORMACI6N

-------
DOCTOR MIGUEL ANGEL CALDER6N RODRIGUEZ

SECRETARIO TECNICO Y
TITULAR DEL COMITE DE INFORMACI6N POR ACUERDO DELEGATORIO
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Lie. JOR6'{~ARIO QUINTANA SILVEYRA
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO~. .

DR. JUAN MIGUEL ORTA VELEZ
TESORERO MUNICIPAL

v=«:
PROF. GUILLER 0 NARRO GARZA

COORDINADOR DE ASESORES
,UIJ(NJ)RO GOMEZ ALFARO

J.:1VTVUELH. AYUNTAMIENTO

PROFR. JESUS JOSE RODRIGUEZ TORRES
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO
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